

axelle 138 - avril 2011

Des femmes en errance sortent de l'anonymat

SOCIÉTÉ

Par Vanessa Lhuillier

Lors du festival « Elles tissent la toile », à Charleroi, l'association Femmes SDF de Grenoble avait fait le déplacement pour présenter son film : « Malaimance ». Profitant de cette occasion, Vie Féminine a organisé une rencontre avec des femmes de Charleroi et de Bruxelles. Très vite, un constat s'est imposé : l'errance revêt plusieurs formes mais partout, la misère et la solitude sont les mêmes.

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 00 32 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be